

30.09.2016 - 09:05 Uhr

Le diplôme fédéral d'art-thérapie fête ses 5 ans - Nouvelle image

Utzigen (ots) -

Depuis mars 2011, la Suisse est le premier pays au monde à posséder un diplôme professionnel qualifiant pour toutes les thérapies à médiations artistiques. L'art-thérapie a ainsi rejoint les rangs des professions du monde de la santé.

Les 9 associations de l'organisation du monde du travail OdA KSKV/CASAT (www.kskv-casat.ch) se présentent sous un nouveau nom dès Septembre 2016 :

OdA ARTECURA, www.artecura.ch

L'OdA ARTECURA est partenaire du Secrétariat d'Etat à la Formation, à la Recherche et à l'Innovation SEFRI en ce qui concerne l'Examen Professionnel Supérieur d'art-thérapie.

Les art-thérapeutes travaillent dans un grand nombre d'établissements de la Santé et du Social. L'art-thérapie est reconnue comme thérapie complémentaire par toutes les caisses maladies importantes.

L'art-thérapie soutient le sentiment d'efficacité personnelle par un agir créatif et orienté vers les ressources.

Contact:

OdA ARTECURA
Susanne Bärlocher
T: 071 330 01 00
info@artecura.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100060812/100793648> abgerufen werden.